



DEWANPERS

Gedung Dewan Pers. Lantai 7-8, Jl. Kebon Sirih No. 32 - 34 Jakarta 10110
Telp.: 021 - 3504874, 3504875, 3504877, 3521488 Fax.: (021) 3452030
Website: www.dewanpers.or.id E-mail: sekretariat@dewanpers.or.id

Risalah Penyelesaian Pengaduan Kementerian Pendidikan dan Kebudayaan Terhadap Harian *Jawa Pos*

Dewan Pers menerima pengaduan dari Kementerian Pendidikan dan Kebudayaan melalui Sekretaris Jenderal Kemendikbud. Saudara Didik Suhardi (selanjutnya disebut Pengadu), tanggal 11 Desember 2017 terhadap berita harian *Jawa Pos* (selanjutnya disebut Teradu) berjudul "Kualitas Pendidikan RI Masuk Ranking Bawah" dan tulisan pendek di rubrik Pecut edisi 4 Desember 2017 dengan kalimat "Mendikbud tak bermaksud rendahkan NTT... *Diiyain aja, biar cepat selesai.*" Menurut Pengadu, berita tersebut memuat pernyataan *off the record* dari Mendikbud Muhadjir Effendy. Sementara tulisan di rubrik Pecut, bagi Pengadu, menunjukkan tidak ada itikad baik dari Teradu untuk menyelesaikan masalah ini.

Menindaklanjuti pengaduan tersebut, Dewan Pers telah meminta klarifikasi kepada Pengadu dan Teradu pada hari Rabu, 20 Desember 2017 di Sekretariat Dewan Pers Jakarta.

Berdasarkan hasil pemeriksaan dan klarifikasi tersebut, Dewan Pers menilai berita Teradu melanggar Pasal 1 Kode Etik Jurnalistik karena tidak akurat mengutip pernyataan langsung dari Pengadu (Mendikbud Muhadjir Effendy). Teradu telah memuat klarifikasi dari Pengadu pada 8 Desember 2017 berjudul "Tak Bermaksud Rendahkan NTT. Mendikbud Soal Survei PISA".

Pengadu dan Teradu menerima penilaian Dewan Pers tersebut dan menyepakati proses penyelesaian sebagai berikut:

1. Teradu bersedia memuat permintaan maaf kepada Pengadu secara proporsional.
2. Permintaan maaf dimuat selambat-lambatnya tujuh (7) hari kerja setelah ditandatanganinya risalah ini.
3. Kedua Pihak sepakat mengakhiri kasus di Dewan Pers dan tidak membawa ke jalur hukum, kecuali kesepakatan di atas tidak dilaksanakan.

Demikian Risalah Penyelesaian Pengaduan untuk dilaksanakan sebaik-baiknya.

Jakarta, 20 Desember 2017

Pengadu

Ari Santoso
Kepala BKLM

Teradu

Nur Wahid
Pemred Surat Kabar *Jawa Pos*

Dewan Pers

Ahmad Fauzi
Wakil Ketua Dewan Pers
DEWANPERS